

Dans une chronique publiée hier, le quotidien *El Comercio* recueille le témoignage de Jorge Ortega, artisan originaire de El Ángel (province de Carchi). Témoin de la perte de pièces archéologiques en céramique vendues à des pilleurs ou dispersées dans les demeures des paysans, Ortega se consacre actuellement à la poterie, à laquelle il s'est intéressé depuis son plus jeune âge. À travers son travail, il cherche ainsi à rendre témoignage de l'importance de protéger un patrimoine inestimable mais menacé.

[Lire l'article complet dans *El Comercio*](#)